
 

 

 

 

 

＜生徒会長 河野渚さん＞ 

僕は、リーダーとして人を引っ張ることができる人、引きつけ

ることができる人になりたいと思います。そのために、2 つの責

任を果たす事が大切と考えています。１つめは、チーム大島中生

徒会としての結果を出すこと。２つめは、次のリーダーを育てる

こと。この２つを念頭に置きながら、大島のために頑張ります。 

 まずは、自分たちが見本を見せながら「みんなが持っているよ

さ」を出せるようにしていきたいです。そして、日本一気持ちの

よいあいさつができる島、学校にしていきたいです。1 年間よろ

しくお願いします。 

 
＜生徒副会長 遠藤大夢さん＞ 

 僕は、大島小中学校が今まで以上に服装やマナーがきちんとで

きる学校にしたい。さらに、日本一気持ちのよいあいさつができ

る学校したい。今、みんなある程度はできているとは思いますが、

今以上に「相手が気持ちよくなるあいさつ」が全員できるような

ることを目指します。1年間よろしくお願いします。 

＜生徒会書記 広田真桜さん＞ 

 私は、この大島小中学校をよりよい学校にしていくために、ま

ずは全員が日本一気持ちのよい挨拶ができるようにしたい。その

ためにこんな事を考えています。挨拶運動を月 1 回４グループに

分けて全員が参加をします。そうすることで、正しい挨拶の仕方

や相手が気持ちよくなる挨拶の仕方などについて考え、自分を見

つめ直すことができ、そのことが自信となり地域の人にも積極的

に挨拶ができるようになると思うのです。1 年間よろしくお願い

します。 

＜生活環境委員長 河辺紗良さん＞ 

 私は、昨年初めて生活環境委員長に任命され、自分のことを考えることが精一杯でみんな

をうまくまとめることができませんでした。今年は、2年目なのでみんなが気持ちよく過ご

せるように委員長としての責任を果たしたいです。そのためにまずは、専門委員会でみんな

が納得できるように話合いを行い、実効性の高い取り組みを進めたいと考えています。具体

的には、取り組みの成果と課題を明らかにしていき、ポイント絞って重点的に取り組むこと

でしっかり成果を示したいと思います。そうすることで取り組んだみんながよかったと思え

ると思うのです。今年は、しっかりとみんなをまとめられるように頑張りますので、皆さん

協力をよろしくお願いします。 

＜学習文化委員長 辻琴波さん＞ 

 私は、委員長として特に力を入れたい事は、6月に開催される文化祭です。スローガンを

作成したり、劇の練習をしたり、当日は進行などで先生方と相談しながらみんなをリードし

ていかなくてはいけません。不安もありますが、絶対成功させるそんな思いで計画的に進め、

みんなで創り上げる一生の思い出に残る文化祭したいです。日頃の活動では、委員会便り以

外の事にも取り組みたいと思っています。1年間よろしくお願いします。 

＜保健給食委員長 毎田琴美さん＞ 

 私は、1 年間で取り組みたいことが 2 つあります。１つめは、運動会の競遊など種目を

変えたいと思います。見ている側もやっている側も楽しい。島民全員で楽しむことをモット

ーにしていきたいと考えています。２つめは、みんなに食事や栄養についてもっと知っても

らう取り組みを進めたいと思います。委員会の月目標や取り組みを健康分野に偏りをさせ

ず、食事栄養の大切さについて理解し、実践する力をつけてもらうためにも食事栄養面の取

り組みをもっと増やしたいと思います。この２つのことを必ず実行し、大島のみんなが食事

や栄養のことを自分でしっかり考え、健康な毎日を過ごせるよう、委員長として精一杯頑張

ります。1年間よろしくお願いします。 


